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Рассматриваются теоретические аспекты государственного принуждения, применяемого сотрудниками органов 
и учреждений уголовно-исполнительной системы. На основе анализа научных представлений о системе обеспече-
ния государственной, общественной, национальной и личной безопасности сформулировано авторское определение 
«публичная безопасность уголовно-исполнительной системы», определены ее структурные элементы. Предложена ав-
торская классификация видов государственного принуждения, реализуемых должностными лицами УИС.
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Тhe article deals with the theoretical aspects of state coercion used by employees of bodies and institutions of the criminal 
Executive system. Based on the analysis of scientific ideas about the system of ensuring state, public, national and personal secu-
rity, the author’s definition of “public security of the criminal Executive system” is formulated, and its structural elements are de-
fined. The author’s classification of the types of state coercion implemented by UIS officials is proposed.
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